

Santa Fe, 23 de noviembre de 2022

PROYECTO DE DECLARACIÓN

El Honorable Concejo Municipal de la Ciudad de Santa Fe de la Vera Cruz declara de su interés al tercer encuentro del “Taller de Cannabis y Salud” a llevarse a cabo el viernes 25 de noviembre, organizadas por la Asociación Civil Conectar, el espacio cultural La Cuadra y la Mutual de Trabajadores Independientes.

Santa Fe, 23 de noviembre de 2022

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente, Concejales y Concejales

Mediante el presente proyecto se solicita que se declare de interés al tercer encuentro del “Taller de Cannabis y Salud” a llevarse a cabo el 25 de noviembre.

El presente proyecto se funda en la importancia que tiene difundir los beneficios del uso medicinal del cannabis con acompañamiento médico y producido bajo condiciones adecuadas, además de los conocimientos básicos para el autocultivo y la producción de aceites bajo condiciones de buenas prácticas.

La propuesta se enmarca en un ciclo de charlas técnicas organizadas por la Asociación Civil Conectar, el espacio cultural La Cuadra y la Mutual de Trabajadores Independientes.

El primer encuentro de este ciclo dió cuenta de las Generalidades e historia del uso del cannabis. Sistema endocannabinoide. Evidencia farmacológica y niveles de evidencia. Usos terapéuticos y efectos adversos. Legislación. Reprocann. Estuvo a cargo del Médico Dr. Santiago Gullino y el Abogado Dr. David Rojkin. El segundo fue desarrollado junto a la Bióloga Leticia Zumoffen y la Cooperativa de Cultivos en Red Ltda. oriunda de la vecina ciudad de Paraná, donde se abordaron temas como especies y variantes, técnicas de cultivos, plagas y buenas prácticas

Este tercer y último encuentro tendrá como propósito la obtención de extractos y producción de derivados de cannabis, y el control de Calidad en materia prima y aceite de cannabis de uso medicinal, brindando así una amplia introducción al cannabis medicinal, su uso, cultivo y producción. Será brindado por la Ingeniera Agronoma Lucía Sánchez Deicas y la Lic. en Qca. Virginia Uchitel.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento necesario para la aprobación del presente proyecto.